

Fecha: 15-02-2025
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tino: Nation general

Tipo: Noticia general
Título: Exitoso Primer Encuentro Binacional NewGom Chile-Argentina en Curicó

Pág.: 10 Cm2: 262,4 VPE: \$ 339.255 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600 ■ No Definida

GIMNASIO ABRAHAM MILAD BATTAL FUE EL LUGAR DE ENCUENTRO

Exitoso Primer Encuentro Binacional NewCom Chile-Argentina en Curicó



Evento no solo fue una competencia deportiva, sino también una oportunidad para el intercambio cultural y de experiencias entre los participantes.

CURICÓ. El Gimnasio Abraham Milad Battal de Curicó fue el escenario para el Primer Encuentro Binacional NewCom Chile-Argentina 2025. En esta ocasión, los equipos Andinos y Nevados de Malargüe, Argentina, se enfrentaron a los representantes de Licantén y al

equipo anfitrión, el Club "Sumando Experiencias de Curicó", quienes organizaron el encuentro con gran entusiasmo, transformándose en una jornada llena de deporte y camaradería.

FORTALECIENDO LAZOS

Durante la jornada, la

presidenta del Club "Sumando Experiencias", Nora Cornejo, expresó su satisfacción por recibir a los equipos argentinos en esta "jornada de vuelta", dado que el equipo curicano estuvo recientemente en Malargüe, fortaleciendo los lazos entre ambos países a través del

NewCom. Este evento no solo fue una competencia deportiva, sino también una oportunidad para el intercambio cultural y de experiencias entre los participantes.

AUTORIDADES

El encuentro contó con la presencia de diversas autoridades locales y representantes del mundo deportivo. Entre ellos se destacaron la concejala de Curicó, Ivette Cheyre; el gerente de la Corporación de Deportes de Curicó, Matías Avendaño Raggi; el encargado de Deportes de Licantén, Raúl Valenzuela; la representante de la Casa de Adulto Mayor de Curicó, Karla Plascencia y Dacaret Moya, socio cooperador del club anfitrión. La actividad, patrocinada Corporación de Deportes de Curicó, cumplió su objetivo de estrechar lazos de amistad y fomentar la integración a través del deporte.